

がんばれ、特設駅伝部！

9月8日（木）に行われる県北駅伝大会まで残り1週間を切りました。1学期末から始まった駅伝部の活動ですが、2学年からはたくさん子どもたちが参加し、一生懸命練習に取り組む姿が見られます。特に夏休み中の暑い中の練習はハードなものであったと思います。ひと夏の活動を通して、記録や体力の向上だけでなく、あきらめずに続けることの大切さなどを学ぶことができ、一人ひとりの成長につながったと信じています。残された時間を大切に使い、悔いを残さないように練習に励んでほしいと思います。当日は、選手には部員全員の思いを背負い、ベストの走りをするを、また、サポートメンバーには自分にできることを考え、行動することを期待しています。



特設駅伝部メンバー

岡田	輝瑠	児島祐瑞希	鈴木	陽太
渡邊	夕陽	関根 侑弥	菊地	悠翔
佐藤	琉亜	菅野結湊杏	野村	鴻志
山浦	樹	吉田 光希	半澤緋遥莉	
高橋	心桜	高橋理希愛	古川	椿
南	桃夏			

今まで外周や校庭で長い距離を走ってタイムを更新することができたのでこれからもがんばります。県北駅伝大会では、みんなと力を合わせて、2キロをあきらめずに走りたいです。

半澤緋遥莉さん

僕は、後輩のことをしっかりとリードし、自分の走りに集中し、今までやってきた練習を生かして、県北駅伝大会でよい結果を残したいです。



関根 侑弥さん

来週は生徒会役員選挙があります！

9月9日（金）は、生徒会役員選挙の立会演説会及び投票日です。2学年からは、会長、副会長、書記、会計それぞれに5名の立候補がありました。立候補の届出を完了し、朝や昼休みを利用しての選挙活動もすでに始めています。この学校をよりよくしようと立ち上がった5名の立候補者の今後の活躍を期待しています。



おはようございます。
よろしくお願いします！



英語弁論大会がありました!

先日行われた伊達地区英語弁論大会に、3年生2名とともに齋藤心晴さんが参加しました。7月からの約2か月にわたる練習の成果を十分に発揮し、本番では素晴らしいパフォーマンスを披露しました。大会では、他校の生徒からよい刺激をたくさん受け、またチャレンジしたいとの思いを強くしたようです。柏葉祭では英語弁論発表がありますので、ぜひご覧ください。

私は、複数形や過去形などの発音がうまくできないところがあったので、そこを重点的に練習しました。本番ではとても緊張しましたが、今までの練習をすべて出すことができたのでよかったです。来年はもっと上の賞をとれるようにがんばりたいです。

齋藤 心晴さん



夏休み中も水やりを行い、サツマイモがすくすく成長!



おらせ

9月3日(土)に第2回PTA親子奉仕作業を実施します。今回は2年生の生徒及び保護者による作業となります。お忙しいとは存じますが、ご協力よろしく申し上げます。草削り、軍手等をお持ちください。なお、当日、体調不良の場合には参加を見合わせていただくようお願いいたします。



2 学期3 週目の予定

9 月		5 日 (月)	
1	月1	<ul style="list-style-type: none"> • 全校集会 • 駅伝壮行会 • 完全下校 18:30 	
2	月2		
3	月6		
4	月4		
5	月5		
6	月3		
短縮時程		給食あり	簡単清掃 部活あり

9 月		6 日 (火)	
1	火1	<ul style="list-style-type: none"> • SC 来校 • 完全下校 18:30 	
2	火2		
3	火3		
4	火4		
5	火5		
6	火6		
普通時程		給食あり	普通清掃 部活あり

9 月		7 日 (水)	
1	水1	<ul style="list-style-type: none"> • 校外学習事前指導 • 完全下校 18:30 	
2	水2		
3	水3		
4	水4		
5	木5		
6	木6		
普通時程		給食あり	普通清掃 部活あり

9 月		8 日 (木)	
1	木1	<ul style="list-style-type: none"> • 県北駅伝大会 • SSW来校 • 完全下校 16:10 	
2	木2		
3	木3		
4	木4		
5	水5		
6	水6		
普通時程		給食あり	普通清掃 部活なし

9 月		9 日 (金)	
1	金1	<ul style="list-style-type: none"> • 生徒会役員改選 • 完全下校 18:30 	
2	金2		
3	金3		
4	金4		
5	選挙		
6	選挙		
普通時程		給食あり	簡単清掃 部活あり

